
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                   

 

 

 

 

Der Kapitän 
 

 

 

Wenn wir ohne Gott durchs Leben geh‘n 

sind wir wie ein Schiff ohne Kapitän.  

 

Das Meer ist schön,  auch gefährlich und weit 

doch der Kapitän kennt sich aus -  er weiß Bescheid. 

 

Die Besatzung weiß auf ihn ist Verlass 

und nicht  jede Seefahrt macht nur Spaß. 

 

Auch in unserem Leben ist es schön 

 zu wissen wir haben einen Kapitän,  

der alles weiss und alles hat im Griff, 

er kennt am besten unser  Lebensschiff. 

 

Lassen wir Ihn am Steuer unseres Lebens sein 

lenkt er unser Schiff sicher in den Hafen ein. 

 

Der rechte Steuermann ist Jesus Christus allein 

er ist der Weg zum Himmel: 

 

 „ Er Jesus Christus allein“. 
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